

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0575  
Ciudad Universitaria, 12 de junio de 2025

### Jornada de puertas abiertas en la Facultad de Artes

La Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) llevó a cabo la Jornada de Puertas Abiertas. Un recorrido a través de las producciones artísticas realizadas durante el semestre enero-junio 2025, una actividad para mostrar a la comunidad universitaria y al público en general los proyectos artísticos realizados por estudiantes de segundo, cuarto, sexto y octavo semestre de licenciatura.

Juana Bahena Ortiz, directora de esta unidad académica, explicó que se trata de una iniciativa que se ha consolidado en los últimos tres años, cuyo objetivo principal es crear un espacio donde las y los estudiantes compartan sus trabajos creativos con toda la comunidad.

“Un artista produce obra con la intención de mostrarla, de compartirla y esta es la oportunidad para que nuestros jóvenes creadores puedan dialogar con sus compañeros, sus docentes y el público”, señaló.

Esta Jornada de Puertas Abiertas se realizó en aulas y talleres, donde se presentaron múltiples medios de expresión como instalaciones, esculturas, fotografía, video, dibujo e instalaciones sonoras. Esta variedad no solo da cuenta de la diversidad técnica y conceptual de las obras, sino que también refleja el universo interno de cada estudiante y su forma de entender y comunicar el arte, destacó la directora.

“Las y los estudiantes de semestres iniciales pueden observar el avance y las propuestas de quienes están por culminar la carrera, lo cual funciona como un espejo formativo y una fuente de inspiración. Es muy bonito ver cómo se reconocen entre ellos, cómo se proyectan en lo que sus compañeros mayores están desarrollando”, agregó Juana Bahena.

Además, la jornada tiene un carácter inclusivo y comunitario al invitar a familiares y al público en general, “ver el orgullo con el que observan las obras fortalece el vínculo entre la formación académica y el entorno social. El acompañamiento docente también se hace presente, ya que las y los profesores participan activamente en este ejercicio, compartiendo con orgullo el desarrollo alcanzado por sus estudiantes”, comentó. Las actividades se realizaron el 5 de junio.

Atentamente

***Por una humanidad culta***